



L'Agence
Fiedler & Rösner

11 Pièces

3153 m²

Réf. 561

7 000 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de 422 m2 - Appartement indépendant de 60 m2 - Terrain de 3153 m2 - 7 chambres - 2 salles de bains - 5 salles de douche. Nichée à Gassin, à quelques pas du centre de Saint-Tropez, cette superbe villa bénéficie d'intérieurs luxueux et d'une magnifique vue mer. Elle est orientée au nord. La conception comprend une belle entrée avec vestiaire et toilettes invités, ouvrant sur le salon avec vue sur la mer. De plus, il y a un espace détente avec cheminée, deux salles à manger et une cuisine spacieuse entièrement équipée. Une chambre principale avec vue sur la mer est complétée par un généreux ...

Villa of 422 m2 - Independent apartment of 60 m2 - Land of 3153 m2 - 7 bedrooms - 2 bathrooms - 5 shower rooms. Nestled in Gassin, a few steps from the center of Saint-Tropez, this superb villa benefits from luxurious interiors and a magnificent sea view. It is facing north. The design includes a beautiful entrance with cloakroom and guest toilet, opening onto the living room with sea views. Additionally, there is a relaxation area with fireplace, two dining rooms and a spacious fully equipped kitchen. A master bedroom with sea views is complemented by a generous dressing room and bathroom. The ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

